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令和２年度酒々井町教育委員会１０月定例会議 議事録 

 

開 催 日 令和２年１０月２３日（金） 

 

開催場所 役場西庁舎２階第１会議室  

 

出席委員  教 育 長 木村 俊幸   教育長職務代理者 石井 國治 

委    員 村重 浩二   委 員 林  洋子 

       

欠席委員  委    員  大塚 益子    

 

出席職員  教 育 次 長 七夕 夕美子    

      こども課長 川口 博之     学校教育課長 吉村 忠広 

生涯学習課長（中央公民館長兼務） 鈴木 潤一   学校給食センター所長 増渕 和江 

プリミエール酒々井館長 清宮 美雪   こども課主幹（書記） 伊藤 雄三 

 

１ 開会時刻  １４：００ 

 

２ 議事録署名委員の指名 

 

３ 議 題 

（１）報 告 

  報告第１号 行政報告について 

 

４ 次回会議の予定 １１月２７日（金）午後２時３０分 西庁舎２階第１会議室 

 

５ 教育長・教育委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻  １４：４０ 

 

 

 

 

 



 

２ 

 

 

木村教育長 

  開会前に申し上げます。 

  大塚委員より、本日の会議を欠席したい旨の届け出があり、これを受理しましたので、

ご報告させていただきます。なお、私と委員皆さんの出席が過半数に達しており、会議

は成立しますので、併せてご報告いたします。 

 

１ 開会の言葉 

木村教育長 

  それでは、ただ今より、令和２年度酒々井町教育委員会１０月定例会議を開会します。 

 

                                       

 

２ 議事録署名委員の指名 

木村教育長 

  議事録署名委員の指名を行います。本日の議事録署名委員は、林委員を指名させてい

ただきます。よろしくお願いいたします 

                                       

 

３ 議 題 

木村教育長 

これから議題に入ります。本日の議事は、報告１件です。 

報告第１号「行政報告について」を議題とします。まずは私からご報告いたします。 

  はじめに、小中学校の修学旅行につきましてご報告いたします。コロナ禍の中で当教

育委員会は修学旅行の実施を承認することとしておりましたが、３校とも当教育委員会

が設定した実施基準に抵触することがありませんでしたので、予定どおりに出発し、無

事終了することができました。感染予防に係る学校への指導支援、バスの増車やキャン

セル料の負担などに関する財政支援、実施基準の策定等々、様々な課題の解決に対応し

ましたが、今は、実施できたことに心から感謝するとともに、安堵しております。子ど

も達の一生の思い出作りに寄与できたことを大変嬉しく思っております。 

  次に、１０月４日に行われました災害対策本部運営訓練につきましてご報告いたしま

す。 

本訓練は、今年２月に修正されました酒々井町地域防災計画に沿って机上訓練として

行ったものです。訓練内容は、震度６強の地震発生に伴い、様々な被害情報が集まる中、

救急救命、応急復旧、避難所の開設、要支援者の安否確認、ライフラインの復旧や児童

生徒の安全確保などの応急対策について検討し、災害対策本部長である町長へ報告を行

うものでした。今回は、初めての試みでありましたが、各課（局・所）及び関係団体等

７２名が参加し、積極的な意見交換がなされ、応急対策と課題が見えてきました。この

訓練により普段から災害時の対策についてしっかり検討しておくことが重要であること

を改めて認識しました。今後も教育委員の皆さんからのご意見をいただき、学校の防災

対策につきまして進めて参ります。 



 

３ 

 

  次に、７日に行われました印旛郡市中学校駅伝競走大会につきましてご報告いたしま

す。今年度は男子が４３校、女子は３４校が参加、酒々井中は男子の部で７位、女子は

４位でした。両方とも入賞という立派な成績でしたが、特に女子はアンカーが６位から

４位に順位を上げたものの３位に９秒差で県大会出場を逃し、生徒の皆さんは大変残念

がっておりました。男子も女子もチームのため死力を尽くして頑張ってくれた生徒の皆

さんに心から敬意を表する次第です。 

  次に、８日の教育委員会評価委員会についてですが、今回は、令和２年度教育施策に

関する事業について、事務局が事業の概要等についてご説明し、質疑を受けました。事

務局が取り上げた事業は、皆様のお手元にございます令和２年度教育施策体系図の、一

番右側に赤文字で記載されている事業でございます。体系図にない、児童生徒に１人１

台ＰＣ端末を配備するＧＩＧＡスクール構想についても触れさせていただきました。  

  次に、１８日に行われましたジュニアオリンピックカップ全国中学生陸上競技大会に

出場しました酒々井中学校の生徒の競技結果をご報告いたします。女子１００メートル

ハードルの梅澤季心さんは４位入賞、女子砲丸投げのオボルディ衣乃帆さんは５位入賞

というすばらしい成績でした。ご本人達はメダルが取れなかったことを悔やんでいまし

た。その気持ちは分からないでもないのですが、全国大会での成績なので大いに胸を張

って喜ぶに十分値することと思っております。そして女子４×１００メートルリレーで

すが、バトンパスのところでバトンを落としてしまい、失格となってしまいました。ま

さに悪夢を経験したわけですが、みんなぎりぎりのところで勝負しているので仕方ない

と思います。この悔しさを次に活かしていってくれるものと思っております。 

  私からの報告は以上です。続いて教育委員の皆さんからございましたらお願いいたし

ます。 

石井教育長職務代理者                     

  はい、議長 

木村教育長 

  教育長職務代理者 

石井教育長職務代理者   

今回は特にございません。 

木村教育長 

特にないようですので、事務局から順次ご報告いただきたいと思います。 

七夕教育次長 

  はい、議長 

木村教育長 

  教育次長 

七夕教育次長 

私からは、町議会９月定例会の議案の中で、前回の定例教育委員会後に採決が行われ

ました令和元年度の一般会計の決算の認定について報告いたします。 

令和元年度の決算につきましては、議会の決算審査特別委員会にて審議が行われます。

決算審査特別委員会は分野別に３日間行われました。教育費に関する特別委員会は９月

２３日に行われ、委員から質疑、要望等が出されました。 

その後、３０日の決算審査特別委員会の総括において、委員長から意見、要望事項と

して取りまとめたものの報告がありました。（意見・要望は１２件） 



 

４ 

 

教育委員会関連では、４点の要望事項がありましたので、申し上げます。 

１点目は酒々井小学校のプールは長年使用されていないので、跡地利用を検討された

い、というものでした。 

２点目は給食センターについてで、建物の長寿命化を踏まえ給食センターの改修・改

築を今後検討されたい、というものでした。 

３点目は町体育館は現在使用されず老朽化し倒壊の恐れもあるため、今後の利用方針

を早急に定められたい、というものでした。 

４点目は財源の確保に努めつつ、町内文化財の保存・整備に一層努力されたい、とい

うものでした。 

なお、令和元年度決算は議会最終日の１０月２日に採決され、賛成多数で認定すべき

ものと決しました。以上が９月議会の決算認定に関する報告です。 

川口こども課長 

はい、議長 

木村教育長 

こども課長 

川口こども課長 

（報 告） 

吉村学校教育課長 

はい、議長 

木村教育長 

学校教育課長 

吉村学校教育課長 

（報 告） 

鈴木生涯学習課長 

  はい、議長 

木村教育長 

  生涯学習課長 

鈴木生涯学習課長 

（報 告） 

増渕学校給食センター所長 

  はい、議長 

木村教育長 

  学校給食センター所長 

増渕学校給食センター所長 

（報 告） 

清宮プリミエール酒々井館長 

  はい、議長 

木村教育長 

  プリミエール酒々井館長 

清宮プリミエール酒々井館長 

（報 告） 

木村教育長 



 

５ 

 

教育次長及び事務局から行政報告がございました。  

これから質疑に入ります。ご意見、ご質問はございませんか。 

林委員 

はい、議長 

木村教育長 

林委員 

林委員 

  修学旅行について、町内の小中学校が３校とも実施していただきました。実施にあた

り教育長や教育委員会で全精力をかけて企画をしていただき大変感謝しております。出

発するときはあまり天気が良くなかったのですが、帰ってきてから、地域や保護者の方々

から「すごく良かった」という声を伺い、教育委員として嬉しく思っております。巷で

は、中止という声があちらこちらから聞こえている中でしたが、コロナ禍の問題をクリ

アし、経済的にも精神的にも全ての面で配慮いただき、とても嬉しく思っております。

ありがとうございました。 

村重委員 

  はい、議長 

木村教育長 

  村重委員 

村重委員 

こども課に伺います。酒々井中学校の体育館の工事の進捗状況をお聞かせください。 

こども課伊藤主幹 

はい、議長 

木村教育長 

  伊藤主幹 

こども課伊藤主幹    

細かい内容になりますので、私の方からお答えさせていただきます。酒々井中学校の

体育館の工事の進捗状況ですが、まず床面につきましては、基礎の鉄筋が組み終わって、

生コンクリートの打設まで終わりました。また、バドミントンやバレーボールなど支柱

が必要な競技の支柱のコンクリート打設も終わっています。屋根につきましては、６面

あり、１面ずつ剥がして新しく貼るという工程があるのですが、６面中２面終わってお

り、現在３面目に取り掛かっております。現場の話では、１０月は雨の日が多かったこ

とから、当初の予定よりも何日間か工程は遅れていますが、十分対応できると伺ってお

ります。今後の工程ですが、屋根の残りの面を施工後、内部のフローリングの設置を行

い、並行して換気扇を付けまして、１月末の終了を目指しているところでございます。

内部等については、予定どおり、屋根につきましては若干雨の影響で遅れていますが、

想定の範囲内で、深刻な遅れではないという状況です。概ね順調に進んでおります。以

上です。 

木村教育長 

他に、ご意見、ご質問はございませんか。他にご意見、ご質問等ないようですので、

以上で報告を終わります。 

 

                                       



 

６ 

 

 

４ 次回会議の予定  

木村教育長 

続きまして、「次回会議の予定」を議題とします。事務局から説明をお願いします。 

川口こども課長 

はい、議長 

木村教育長 

こども課長 

川口こども課長 

次回会議の予定ですが、令和２年１１月２７日（金）午後２時３０分から役場西庁舎

２階第１会議室で予定させていただいております。 

併せまして１２月の予定ですが、１２月２５日（金）午後２時から同会議室で予定さ

せていただいております。以上でございます。 

木村教育長 

事務局の説明のとおり、次回会議は１１月２７日（金）、午後２時３０分から１２月は

２５日（金）、午後２時から行うことでよろしいですか。 

（全員了承） 

木村教育長 

それでは、そのようにご予定願います。 

  以上で、次回会議の予定を終了します。 

 

                                       

 

５ 教育長・教育委員の予定     

木村教育長 

続きまして、「教育長・教育委員の予定」を議題とします。事務局から説明をお願いし

ます。 

川口こども課長 

はい、議長 

木村教育長 

こども課長 

川口こども課長 

（報 告） 

木村教育長 

事務局から説明がございました。お聞きのとおりご予定願います。 

  以上で、教育長・教育委員の予定を終了します。 

 

                                       

 

６ その他        

木村教育長 

続きまして、「その他」を議題とします。事務局からその他はございますか。 



 

７ 

 

川口こども課長 

はい、議長 

木村教育長 

こども課長 

川口こども課長 

特にございません。 

木村教育長 

事務局からのその他はございません。 

  委員の皆さんからその他はございませんか。 

石井教育長職務代理者                     

  はい、議長 

木村教育長 

  教育長職務代理者 

石井教育長職務代理者 

運動会が小中学校３校とも無事に終わりましたが、テントを通常よりも多く設置した

と伺っております。その費用は町の予算と学校のＰＴＡ会費から支出されたのでしょう

か。 

吉村学校教育課長 

はい、議長 

木村教育長 

学校教育課長 

吉村学校教育課長 

酒々井小学校におきましては、全部で２２張程のテントを購入したと聞いております。 

石井教育長職務代理者                     

  はい、議長 

木村教育長 

  教育長職務代理者 

石井教育長職務代理者 

今後、イベント等が再開されると思いますので、良いものを購入したと嬉しく感じ、

参考までにお聞きしました。 

石井教育長職務代理者                     

  はい、議長 

木村教育長 

  教育長職務代理者 

石井教育長職務代理者 

今回、酒々井中学校の生徒が全国大会で大変な活躍をされましたが、垂れ幕等は設置

する予定ですか。 

吉村学校教育課長 

はい、議長 

木村教育長 

学校教育課長 

吉村学校教育課長 



 

８ 

 

看板は今月の１日に設置し、２０日の酒々井中学校生徒による町長、教育長への陸上

競技大会出場報告終了まで掲示させていただきました。 

木村教育長 

  他に、ご意見、ご質問等ございませんか。他にないようですので、以上でその他を終

了します。 

 

                                       

 

７ 閉 会 

木村教育長   

以上をもちまして、本日の日程に掲げました議事は、すべて終了しました。 

令和２年度酒々井町教育委員会１０月定例会議を閉会いたします。 

 

（１４：４０） 

                                       

 

議事録署名 教育長 

 

      委 員 

 

 

議 事 録 作 成 職 員 

こ ど も 課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


